



# SKRIPSI


## **Judul:**

Hubungan Antara Binge Watching Dengan Motivasi Berprestasi Pada Siswa Sekolah Menengah Atas

## **Disusun oleh:**

OSCAR MANUEL HASAHATAM  
NIM. 705190036

PROGRAM STUDI PSIKOLOGI  
FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS TARUMANAGARA  
2023

 <b>UNTAR</b> Tarumanagara University FAKULTAS PSIKOLOGI	FR-FP-04-06/R0	HAL. 1/1
05 NOVEMBER 2010	<b>SURAT PERNYATAAN KEASLIAN NASKAH</b>	

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Oscar Manuel Hasahatam

NIM : 705190036

Dengan ini menyatakan bahwa karya ilmiah yang diserahkan kepada Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara, berjudul:

**Hubungan Antara *Binge Watching* dengan Motivasi Berprestasi pada Siswa Sekolah Menengah Atas**

Merupakan karya sendiri yang tidak dibuat dengan melanggar ketentuan plagiarisme dan otoplagiarisme. Saya menyatakan memahami tentang adanya larangan plagiarisme dan otoplagiarisme tersebut, dan dapat menerima segala konsekuensi jika melakukan pelanggaran menurut ketentuan peraturan perundang-undangan dan peraturan lain yang berlaku di lingkungan Universitas Tarumanagara.


Pernyataan ini dibuat dengan penuh kesadaran dan tanpa paksaan dari pihak mana pun.

Jakarta, 19 Januari 2023

Yang Memberikan Pernyataan



**Oscar Manuel Hasahatam**

 <b>UNTAR</b> Tarumanagara University FAKULTAS PSIKOLOGI	FR-FP-04-07/R0	HAL. 1/1
05 NOVEMBER 2010	SURAT PERNYATAAN EDIT NASKAH	

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Oscar Manuel Hasahatam

N I M : 705190036

Alamat : Jl. Pulo Nangka No. 81, RT.14/RW.02, Rawa Buaya, Cengkareng  
Jakarta Barat, 11740

Dengan ini memberi hak kepada Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara untuk menerbitkan sebagian atau keseluruhan karya penelitian saya, berupa skripsi yang berjudul:

**Hubungan Antara *Binge Watching* dengan Motivasi Berprestasi pada Siswa Sekolah Menengah Atas**

Saya juga tidak keberatan bahwa pihak editor akan mengubah, memodifikasi kalimat-kalimat dalam karya penelitian saya tersebut dengan tujuan untuk memperjelas dan mempertajam rumusan, sehingga maksud menjadi lebih jelas dan mudah dipahami oleh pembaca umum sejauh perubahan dan modifikasi tersebut tidak mengubah tujuan dan makna penelitian saya secara keseluruhan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh, secara sadar, dan tanpa paksaan dari pihak manapun.

Jakarta, 19 Januari 2023

Yang Membuat Pernyataan



Oscar Manuel Hasahatam

## Pengesahan

Nama : OSCAR MANUEL HASAHATAM  
NIM : 705190036  
Program Studi : PSIKOLOGI  
Judul Skripsi : Hubungan Antara Binge Watching Dengan Motivasi Berprestasi Pada Siswa Sekolah Menengah Atas  
Title : Correlation Between Binge Watching and Achievement Motivation in High School Students

Skripsi ini telah dipertahankan di hadapan Dewan Penguji Program Studi PSIKOLOGI Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara pada tanggal 10-Januari-2023.

### Tim Penguji:

1. ROSWIYANI, Ph.D, Psikolog
2. WIDYA RISNAWATY, S.Psi., M.Psi. , Psikolog
3. MEISKE YUNITHREE SUPARMAN, M. Psi., Psikolog

Yang bersangkutan dinyatakan: **LULUS.**

Pembimbing:  
MEISKE YUNITHREE SUPARMAN, M.  
Psi., Psikolog  
NIK/NIP: 10702004



Jakarta, 10-Januari-2023  
Ketua Program Studi



ZAMRALITA, Dr.M.M., Psikolog

## ABSTRAK

Oscar Manuel (705190036)

Hubungan antara *Binge Watching* dengan Motivasi Berprestasi pada siswa sekolah menengah atas (Meiske Yunithree Suparman, M.Psi., Psikolog); Program Studi S-1 Psikologi. Universitas Tarumanagara, (i-viii, 70 halaman, P1 – P7, L1 – L23)

Seiring berkembangnya zaman hingga sekarang masyarakat yang menggunakan layanan televisi mengalami penurunan. Hingga berdirilah layanan *video on demand* atau *streaming* yang memudahkan masyarakat untuk dapat menonton film yang lalu dan bebas untuk diakses di mana saja dan kapan saja. Dampak dari layanan ini adalah *binge watching* yang mana berkorelasi dengan motivasi berprestasi siswa SMA. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara *binge watching* dengan motivasi berprestasi pada siswa sekolah menengah atas. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan melibatkan 176 siswa yang aktif sekolah di Jakarta. Pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner. Terdapat dua alat ukur yang digunakan, yaitu *Binge Watching Addiction Questionnaire* yang digunakan untuk mengukur *binge watching* oleh Forte et al. (2021), dan *Achievement Motivation Scale* oleh Lang & Fries (2006) yang digunakan untuk mengukur variabel motivasi berprestasi. Data diolah dengan menggunakan uji nonparametrik test menggunakan *software SPSS* versi 25. Hasil menunjukkan adanya hubungan yang signifikan antara *binge watching* dengan motivasi berprestasi dengan nilai  $r = 0,706$ ; dan  $p = 0,00 < 0,05$ .

Kata kunci: *binge watching*, motivasi berprestasi, *video on demand*, siswa SMA.

## ABSTRACT

**Oscar Manuel (705190036)**

**Relationship between Binge Watching and Achievement Motivation in high school student (Meiske Yunithree Suparman, M.Psi., Psychologist); Bachelor Program of Psychology. Tarumanagara University, (i-viii; 70 pages, P1 – P7, L1 – L23)**

As time goes by, people who use television services have decreased. Until the establishment of video on demand or streaming services that make it easy for people to be able to watch past movies and are free to access anywhere and anytime. The impact of this service is binge watching which correlates with the achievement motivation of high school students. The purpose of this study was to determine the relationship between binge watching and achievement motivation in high school students. This study used a quantitative method involving 176 students who are actively studying in Jakarta. Data collection was done by distributing questionnaires. There are two measuring instruments used, namely the Binge Watching Addiction Questionnaire used to measure binge watching by Forte et al. (2021), and Achievement Motivation Scale by Lang & Fries (2006) which is used to measure achievement motivation variables. The data were processed using the nonparametric test using SPSS software version 25. The results showed a significant relationship between binge watching and achievement motivation with a value of  $r = 0.706$ ; and  $p = 0.00 < 0.05$ .

*Keywords:* Binge watching, achievement motivation, video on demand, high school student.